に会う時は嬉し気

人は終

しくなる。人

人間の顔を見飽をたり気分転換し

たくなったら動

חלצ

建り顔を見にまると良いかも知れない

近づいて表るだけで

のんびりしていて

「いかにもすれ」と言う表情に見える。

から見つけ、

突動が

すると面白い各々異なった現をしているがられも皆

迎えた行く。

速く

の年齢になっと語してを感じた。

動的の顔を観察

てなっと

相手是婚

沒名研と言いたられる、次松の

藤田」に寺川道·午任

持ちが滅入でいても

子ご大事と昼食をと一緒

た、三河一色も暖産でとしては

黑川伊保子

し気になる。たと之気

新 图 稽 社 1990年 @yahoo. かい

3, 勿論美味しかったがこういう花設 沒名湖の湖面がながる。妻のコロナ思染も治まり、旅先で一に大河ドラマでうする家康の開始直前 宿はデンソーニッ日保養所リゾー ホラル並みの施設で、眼前に静かな と家華な晚餐を二人でゆったりと我一めた、料理は

月通れでミニ旅行を撃しんだ 行は浜名

7日保養产介AQUAWING 平に

没松と双壁だが

13年了五

史を誇るこう店は

別格だっ

の手川穂

/ 回

かと回りたころ、この日高級料理「うな」をお面

1

頂

いたその美味しては、

値段に決して愛けてい

知性品格

る、春 なかった。同伴して予川ご夫妻の職し出す空気も手伝って。 竹角沒松にまたのだからと言う訳で決松城に立ろ等で

300

海河

「八大婦」を確め合う

息子

鏡

午へ瀬 迎える親としてはこんなに嬉しいことはない コロナ禍の 息子が初々しい場を連めてまてくれた 行 動制

限

が解除されたこともあたが

新作りを一緒にかっ た。「餅と言ったらみるで

親子振って初めて小鏡餅作り

|美鈴さん優れないうつきで餅を丸めて鏡餅 サトウの餅を見うるのと思ってるした」と言う

声で退院する田を

明るい关顔

い明るい

園を訪れて以来の動物園探訪

6年前に独研会で地山動

350

入口で「ひを以上は入園料無料

3

と言めれ

自分

翌日は没松市動物

国

じずにいられる

ことを今更なから

有銀八七死

大婦の帰省を心行ろ

ーている

親

の気得ろを忖度

てか

36

ンソーと言う会社に動められた

にOBでも泊れるデ

绑

倒崎は

沒松·静图

そ向

こうに回してどうなり上げるこどうする間崎

これた。

家康力生九改

城周近には早くも家家

いるこ

一様に食はとうてる大運が行のあろころに漂っ

そ作り、佐村 の想定外だったのは南下の報中がり 初めて二人でがが家に泊まってもらうと言うので大婦院をした、 神棚にかはえし と、翌日は舒いずも食べてもら、た。 雑中がけと言えば 全人

シでうかを化現家と言うのはここからまたりか? 追するいのだ。つか 子ないしと始めたのだが思い通りに行かない。足が前 業の後の再除や奇の雲水の修業を思い出す。 下にしておけば良かた」とこうを化を今下のせいにし いこんな名ではない」と思いなから も、と短い

松城门饰城镇



小学校り段

でいるではそれ質をして、そうれれいの会がも顔は、周島、なかまので」の松田名が瑞宝小館質と似い松田茂則名。夏賞祝賀会 松田茂則君受賞祝賀会

問高なかまの会」の松田名が瑞宝小餐員と

神でんが無い知恵を綾って考え、それた、鬼互 年後れて開かれた 会から贈った記念品は行

一家守」の中の突鬼面」海上自衛官として都合 回全国各地を転勤し、日本の周辺の海を守

21 つてくれた。こうやかならそのか返しとしてら

新でるれば、 間後はこの鬼互が彼の家を守ってくれるだろう。

滑入と言えばで、はり芋着会

職員の次男名が共同で我语·収複ー人里芋を料理

うるないに アッドカーマー幸夫るとえ役場

十分に熟したなかな達

<u>น-วั</u>

前様ただし、中、映画之本を 源

新なくては、上影る三天、下町の向こうからい話題見てしまった。話題の作品は与内に見い

町出る。子供用に作った椅子が了本足にはり随所に現める、これが不式味人気 おれる《たいをないとのにすずれ、鈴寿)は扇を関める本に一映

着を目とする形形でんのコンセプトに合う良い選択だったと自西自護した一郎達の仕事に行るなり、師走なんだから」と追い返した。 |受賞を看が誕生し回午生としては誇らしい。今回の記念品は「天い | 今はそんなのんびりしている時じゃないだろう。本業に戻って ノームと笑って過ごせるように」のかまの会から次々と立派な一次汗・雑成マ隣の黒ネコが我が屋敷を関すしている。 一方と一人りに即の奮闘ぶりが凌すじい物語り展開で描かれて 作だがオジこんには理解が難しいアニメだ。カコトー」は離島での医療の かり、液を流している眠るよえてもらえるかった。今だに脳裏に残っ ているのは中島みゆその一張の麓の背に来っての曲。このドラマにいずりだ

教皇の野澤之生作成りレシャに治って大鍋で作った。ヒマを持てましているた とうかヨリますようにいと祈、て好まジャンますうごと質 外又似台有英高野球部了短江監督の青春は窓野送ったら「杉浦こんに空蒲町一枚」と返事が来た。 町に、この上更に欲をかいて宝からだなんてしとメセーシを 一つた工居こん、江海最高の宝力ジの奥様)を射止めたの

ほの世話に渡れた人、味りたくても聞いてくれる相手がいない人等級勢がです。 りまな 一年放送された。 老人は相です。と理解するのは…? 也里によういましたったっこの窓会は熟い鍋料▼で白連続で起早起をとした。サッカーの利人のイン教観説と翌日の倫康の人が参復、子田中学校のここの窓会は熟い鍋料▼で白連続で起早起をとした。サッカーの利人のイン教観説と翌日の倫康 れ 激かろれば目が覚めるものひった。

と 理とらいのか喋りでし、かり受り上った。生理的飲水理法人会のモーニングセミナー出席りため。目的と「起うるんだ!」の意 一ちれている。あの一致」と浴」はどこに消えたのか? 一旅行したいカリと言っていた事はそうことをすかり |が強かた若かりし頃、ハハは旨で混治の温泉に が今れ十年(奥年)を惜しんでかる、新発見虎は水中を泳でるなってからたろりた。棚に治ってカメラマンがズラり。なり少ない、裏

極繁亭直往生

【無断転奪大歡迎